ASOCIACION

REUNIONES DE LA JUNTA DE GOBIERNO DE LA A. M. E.

Reunión núm. 31.—Se celebró en Madrid el día 1 de julio de 1968, a las cuatro y media de la tarde, en los locales del Instituto Nacional de Meteorología. Se convocó a los miembros que cesaban y a los nuevos elegidos y proclamados en la Asamblea general celebrada el 8 de junio, así como, naturalmente, a los que continúan en sus puestos dentro de la Junta.

Abierta la sesión por el señor Tapia, como Presidente en funciones, se trataron los asuntos que se resumen a continuación:

- 1.º Lectura y aprobación del acta de la reunión anterior—que en este caso resultó ser la Asamblea general ordinaria—, pero haciéndose constar que la aprobación no tiene carácter definitivo hasta que la próxima Asamblea así lo acuerde.
- 2.º Se procede a la distribución de cargos entre los nuevos componentes de la Junta de Gobierno. Sometido a discusión el asunto, se aprueba por unanimidad de los asistentes cubrir las vacantes que existen con los siguientes señores: Presidente, señor Linés Escardó; Vicesecretario, señor Cavallé Izquierdo; Tesorero, señor Palacio Muñoz, y Vocales, señores Piñero Pérez y Martín Rubio.

En consecuencia, la Junta de Gobierno queda constituída así:

	D. ALBERTO LINES ESCARDO
~	D. JOSE MARIA CASALS MARCEN
	D. JOSE MARIA RODRIGUEZ MAYQUEZ
1	D. JUAN JOSE CAVALLE IZQUIERDO D. CESAR MIGUEL PALACIO MUÑOZ
Contador	
	D. JOSE ALIA POUS
vocales	D. LORENZO GARCIA DE PEDRAZA
	D. SANTIAGO PIÑERO PEREZ
	D. JOSE LERMA RUIZ
	D. EUGENIO MARTIN RUBIO

En clla figuran cuatro Meteorólogos, dos Ayudantes de Meteorología, dos Administrativos Calculadores y tres Observadores.

3.º Se sugiere que la Primera Jornada Científica se celebre (como estaba previsto) en Salamanca, recabando los asistentes el concurso desinteresado de doña Felisa Martín Bravo, para que inicie gestiones cerca de las personas que, por su doble condición de funcionarios del S. M. N. y asociados de A. M. E., puedan dirigirse a las autoridades y corporaciones salmantinas recabando el concurso y ayuda precisos para 'el buen desarrollo de los actos.

Queda aceptado, en principio, el tema de las conferencias: «Automatismo aplicado a la Meteorología» y una posible excursión a la llamada «Peña de Francia», donde hay instalada una estación automática del Servicio Meteorológico Nacional.

- 4.º En el turno de ruegos y preguntas se aprueba por unanimidad que conste en acta el agradecimiento de la Asociación a todos los miembros de la Junta que cesan. Asimismo se inicia en esta reunión el cumplimiento del acuerdo adoptado en el punto 10 del acta número 22, por lo cual nos honra ya con su presencia el señor Tapia Contreras, que, como miembro honorario permanente de la Junta, tiene asistencia a ésta con voz y voto.
- 5.º Se discute la posibilidad de proponer, para ser aprobado en una Junta posterior, que parte del patrimonio de A. M. E. se retire de la cuenta corriente en Banco y se imponga en una cartilla de ahorros, con lo cual se tendría un aumento de intereses, dejando en cuenta corriente sólo una cantidad estimada para pagos inmediatos.
- 6.º El señor Cavallé, en nombre de los Observadores y como nuevo miembro de la directiva, insiste en el apoyo de la A. M. E. para gestionar mejoras en la retribución de los Observadores civiles. El señor Casals promete que, en lo que esté de su parte, ha hecho y hará todo lo posible.

Y no habiendo más asuntos que tratar, se levantó la sesión a las ocho de la tarde.

Reunión núm. 32.—Se celebró en Madrid el día 28 de septiembre de 1968, a las cinco y media de la tarde y en los locales del Instituto Nacional de Meteorología. Excusaron su asistencia el señor Palacio Muñoz (ausente de Madrid), el señor Alía Pous y el señor Piñero Pérez. Asistió el señor Tapia Contreras como miembro honorario permanente de la Junta.

1.º Abierta la sesión por el nuevo Presidente, señor Linés, se dic cuenta de las gestiones llevadas a cabo para realizar la Primera Jornada Cientí-

* * *



fica de la Asociación Meteorológica Española. Como fechas posibles se fijaron las del 26 y 27 de octubre, con salida de Madrid hacia Salamanca en la madrugada del día 26 y regreso al atardecer del día 27. Se aprovecharía así la oportunidad de un fin de semana.

El señor Presidente encarga las siguientes gestiones:

A los señores Pedraza y Martín Rubio, lo relacionado con las invitaciones; al señor Rodríguez Mayquez, los detalles de la excursión a la «Peña de Francia» y el ponerse en contacto personal con el Meteorólogo señor Garmendía. También se encarga al señor Martín Rubio la posibilidad de difusión por TV. E. de los actos, y la gestión de condiciones para adquirir y grabar una placa de plata que se regalaría al Ayuntamiento de Salamanca.

- 2.º Se comenta en la Junta las últimas disposiciones legislativas, en especial el último decreto publicado, por el cual se modifican argunos artículos del Reglamento del Servicio Meteorológico Nacional y se anula la consideración militar que ostenta el personal del Servicio. Se acuerda escribir a los asociados afectados brindando el apoyo de la Asociación para realizar gestiones en defensa de sus intereses profesionales.
- 3.º Los Observadores señores Lerma Ruiz y Cavallé Izquierdo preguntan por el estado actual de tramitación del proyecto de Ley de creación del Cuerpo de Observadores. El señor Casals Marcén explica las vicisitu-

des que ha seguido el mismo y las que aún quedan, expresando su opinión de que, al menos hasta el próximo año, no cree que pueda llegar a buen término, dadas las actuales circunstancias de restricción económica de la Administración pública.

4.º El señor Pedraza pone en conocimiento de la Junta que le es imposible seguir ya haciéndose cargo de la redacción del «Boletín» de la Asociación, del que lleva publicados—aunque no a su completa satisfacción—diecinueve números. Se acuerda convocar al Consejo de Redacción para dar un renovado impulso al citado «Boletín».

Y no habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las siete de la tarde.

* * *

Solidaridad entre compañeros.—A propósito del fallecimiento del Observador de Meteorología don Ricardo Font Vallés (q. e. p. d.).

Aun cuando el motivo ha sido muy triste, nos agrada dar fe en el «Boletín» de la A. M. E. de un ejemplo de solidaridad y compañerismo hacia la familia del infortunado Observador de Meteorología don Ricardo Font Vallés, fallecido el día 28 del pasado mes de junio.

En Madrid se recibió el día 4 de julio un telegrama anunciando su fallecimiento y haciendo constar la situación en que quedaba su viuda e hijos (el mayor de cuatro años) ante tan tremenda e inesperada desgracia familiar. Por iniciativa del Observador de Meteorología don Jose Lerma Ruiz y del Sargento Auxiliar don Pedro Martínez se iniciaron las primeras gestiones de una colecta en el Instituto Nacional de Meteorología. Inmediatamente después, el Presidente de la A. M. E. don Alberto Linés Escardó cursó una circular abriendo una suscripción de carácter nacional entre todos los socios.

Tanto los asociados de A. M. E. como muchos que no lo son respondieron con una cordialidad y generosidad ejemplares, llegándose a conseguir una importante aportación para tan benéfico y humanitario fin.

Nos honramos en transcribir la relación de donativos recíbidos y la carta enviada por el Meteorólogo don Francisco Andrés Pons, jefe de la oficina meteorológica del aeropuerto de Alicante.

N. de la R.—Este triste caso nos sugiere lo interesante que sería el que todos los socios de A. M. E. pudieran tener una ayuda de tipo mutual concertada con una compañía de seguros para cubrir el riesgo de fallecimiento o invalidez total mediante un seguro temporal de vida que pudiera abarcar, por ejemplo, hasta los sesenta y cinco años. Sería muy interesante que todos los compañeros asociados, percatados de la importancia de este problema, ofrecieran sus sugerencias y colaboración.

Sr. Presidente de la A. M. E. Madrid.

Distinguido amigo:

Adjunto tengo el gusto de remitirle una relación detallada de los donativos recibidos en esta Oficina Meteorológica con destino a la viuda e hijos del Observador don Ricardo Font Vallés, que falleció el día 28 del pasado mes de junio.

Si usted lo cree oportuno, se podría publicar esta relación en el «Boletín» de la Al M. E., para que todos los miembros de la A. M. E. que tan generosamente han contribuído tuviesen constancia de esta cantidad que hemos entregado a la viuda del infortunado Observador.

Aprovecho la ocasión para agradecerles muy sinceramente, en nombre propio y en el de los familiares del Observador fallecido, el gran ejemplo de compañerismo y cristiana caridad que todos han demostrado, encabezados por nuestra querida Asociación que usted preside con tanto acierto.

Un cordial abrazo de su amigo y compañero.—F. Andrés Pons.»

OFICINA METEOROLOGICA DEL AEROPUERTO DE ALICANTE

Relación de donativos recibidos en esta oficina con destino a los huérfanos y viuda del Observador de Meteorología don Ricardo Font Vallés, fallecido el día 28 de junio de 1968, los cuales han sido entregados a doña María Teresa Lloret, viuda de Font:

Asociación Meteorológica Española (l.ª entrega)	20.000	ptas.
Asociación Meteorológica Española (2.ª entrega)	23.750	>>
Asociación Meteorológica Española (remitido directamente a		
la viuda de Font)	17.000	>>
Aeropuerto de Alicante (recogido entre los compañeros)		>>
Centro de Control de Vuelos, Madrid (recogido entre los com-		
pañeros)	3 650	>>
Aeropuerto de Barcelona (recogido entre los compañeros)		>>
Aeropuerto de Sevilla (recogido entre los compañeros)	1.500°	>>
Aeropuerto de Sevilla (recogido entre los compañeros)	975	>>
Aeropuerto Madrid-Barajas (recogido entre los compañeros).	1.100	>>

Totaliza la cantidad de ochenta y seis mil novecientas noventa pesetas.

Total S. E. U. O. 86.990 ptas.

Aeropuerto de Alicante, a treinta y uno de octubre de mil nevecientes sesenta y ocho.—El Jefe de la Oficina Meteorológica, Francisco Andrés Pons.